



## Motivos de Oración

- Oración por nuestra iglesia, así como por la **Primera Iglesia Bautista de Málaga**, y por todas las iglesias que en estos días dan un testimonio vivo de la Natividad de Jesús.
- Oramos también por los **enfermos**: **Ruht Valiente** está luchando con una enfermedad estomacal. Por el sobrino de David Cantarero, un bebé enfermo que se **llama Francisco; Pablo** Wanderley, **Cristina Galán** (en estos momentos está ingresada en el clínico), Tito Pepe (marido de Tita Mari); por Ana Criado y por Juan Ramón el marido de Anita Solís, y por su sobrina Laura.
- Para que seamos **buenos mayordomos** en nuestros diezmos y ofrendas para poder hacer frente a los nuevos retos.
- **Eliezer Martín** estudiante en Facultad de Teología UEBE.
- Situación en España y **Cataluña**.
- Misioneros en Guinea Ecuatorial y **Senegal**: **Jaime en Guinea Ecuatorial; Sara Marcos** en Mozambique.
- Por **Marcos Amador, hijo del Pr. Samuel Amador** y Jenny, ya que tiene una «enfermedad rara».
- Por nuestro **hermano Abel Coto**, para que Dios lo proteja y bendiga en Alemania durante este tiempo que estará allí.

### Actividades Especiales de Navidad

**Domingo día 17 mañana:** Estudio bíblico: El Plan de Dios para esta navidad. Culto 12:00, Predicación: La Estrella.

**Domingo día 17 a las 18:00 horas:** Celebración de la Navidad con actos especiales: Teatro, coro, reflexión y regalos.

**Domingo a las 24 a las 11:00 h.:** Culto de Noche Buena (no habrá Escuela Dominical ni culto por la tarde).

**Domingo 31 a las 20:00 h.** Culto de Acción de Gracias. (No hay Escuela Dominical ni hay culto por la mañana).

**Domingo 31 a las 21:00 h.** Cena Fin de Año.

**Domingo 31 a las 23:00 h.** Despedida del año 2017, y entrada al 2018 en oración y con brindis dedicado a nuestro Dios.



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno  
Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>  
Teléfono: 670779098

Boletín semanal nº 008 //24/12/17  
Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

## ¡BIENVENIDOS!

### Jesús nació cuando Adán y Eva murieron

Los magos preguntaron a Herodes: «¿Dónde está el rey de los judíos, que ha nacido?» Junto a esta pregunta de los magos, podrían hacerse otras: **¿Dónde está hoy?; ¿por qué vino a este mundo?; ¿es actual** el mensaje de Jesús?

La corrupción en un mundo como el nuestro, no es algo nuevo, sino que hace ya algunos milenios que se introdujo con Adán y Eva; con la desobediencia del hombre. Por mucho que se ha intentado limpiar, y mejorar esta lacra que nos salpica a todos, no llega a quitarse, siempre viene una oleada más de suciedad. Se sigue viviendo el lastre de la droga, el terrorismo, la inmigración forzada por falta de medios económicos, la corrupción entre los gobernadores y los que ostentan poder... etc. La solución de todo esto, no está simplemente en una política determinada, está en el corazón de Dios. Esta «mancha negra» comenzó en la misma determinación de Adán y Eva, cuando optaron por vivir fuera de lo que Dios quería para ellos. Nada más pecar el hombre, Dios tenía ya en su corazón a Jesús, que hoy sigue siendo el Salvador de nuestras vidas (Mateo 2:1-2).

(Fragmento de la predicación de este domingo, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)

### «Principios Bautistas»

1. La absoluta soberanía de Jesucristo.
2. La Santa Biblia, única norma de fe y práctica.
3. Un culto espiritual y sencillo.
4. Valor del hombre y responsabilidad individual.
5. Derecho al libre examen de las Sagradas Escrituras y de la propia conciencia.
6. Libertad religiosa.
7. Evangelización del mundo.
8. Respeto a la autoridad civil.
9. Separación de iglesia y estado.
10. Mayordomía cristiana.
11. Administración eclesiástica congregacional.
12. Autonomía e interdependencia de las iglesias.
13. Compañerismo cristiano.

## Noticias y anuncios de nuestra iglesia

### Juguetes nuevos y usados para niños necesitados

¡Participa! Nuestra hermana Ana María Wanderley, nos ha indicado que podemos traer juguetes usados, que quizás nuestros niños ya no usan tanto, o que querrían donar a otros niños. Se pueden traer tanto usados como nuevos, aunque los usados han de estar en buen estado. Hay que traerlos antes del día 15 de enero. Se llevarán a Ceuta, a una iglesia africana, donde los consuegros de Ana María, Matin y Lina Merki, distribuirán juguetes entre diferentes familias de esta iglesia y de otras ciudades de Marruecos. Los hermanos que estén dispuesto a viajar a Ceuta junto con Ana María, tienen que pagarse sus viajes, pero tendrán lugar para quedarse allí y disfrutar de esta hermosa experiencia. (Para cualquier tema sobre esto hablar con Ana María).

### Felicitaciones navideñas llegan de toda España

En el culto de Fin de Año, presentaremos una audiovisual con todas las felicitaciones recibidas de las iglesias. En estos momentos las felicitaciones que nos han llegado proceden de: Unión Evangélica Bautista de España; Facultad de Teología UEBE, Asociación de Iglesias Bautistas de Andalucía, Extremadura y Norte de África; Iglesia Bautista Vall de Uxó; Iglesia Bautista de Girona; Iglesia Bautista de Elche; Iglesia Bautista de Elda; Iglesia Bautista de Binéfar; Iglesia Bautista de Castellón; Departamento de la Niñez UMMBE. Agradecemos a todos ellos su afecto, y también los felicitamos orando por todos ellos.

### Carta Felicitación de la UEBE

Dejamos parte del escrito navideño que nos mandan de la UEBE. La carta completa puede verse en tablón de anuncios. «En este tiempo tan especial para los cristianos, permitirnos que nos repitamos y os exhortemos a hacer ESPECIAL este tiempo de Navidad. Que podamos recordar con gozo a nuestro Salvador, reconocer con gratitud a nuestro Señor, experimentar con esperanza al Príncipe de Paz, proclamar con poder a Cristo, honrar con sencillez a nuestro Rey». (Esta carta está firmada por Rubén Bruno, Presidente de la UEBE, y por Daniel Banyuls, Secretario General).



### Felicitamos a Ricardo y Carmen María que tuvieron otro nieto

Ricardo Ruiz y su esposa Carmen María tuvieron un nuevo nieto de su hija Noemí. Se llama Aitor, y lo tuvieron el lunes día 18. Su madre ya se encuentra en casa y se encuentra muy bien también. Desde aquí nuestras felicitaciones y deseos de que Dios bendiga al pequeño Aitor y a sus padres.



### Cena de Noche Vieja

El domingo próximo día 31 tendremos una cena especial. La iglesia preparará algunos dulces, bebidas, etc.; aunque cada uno debemos de traer algo, como hicimos anteriormente. La cena será después del culto, es decir a las 21:00 horas aproximadamente.

### Agradecidos a los muchos hermanos por la Celebración de Navidad



Damos gracias a Dios, por la magnífica celebración de culto y testimonio festivo que dimos el domingo pasado. Fueron muchos los hermanos que durante tiempo estuvieron preparando diferentes aspectos de este acto. A todos ellos también queremos mostrar nuestro agradecimiento. Teatro, coro, niños, comida, reparto de invitaciones, etc. Lo más gratificante no fue solamente lo que el domingo pasado pudimos disfrutar, sino cada uno de los ensayos, encuentros y diferentes trabajos, que en conjunto, también fueron una forma de adorar a nuestro Dios, y disfrutar sirviéndole.

### Oración con Navidad: Reflexiones abiertas

Durante estos días de Navidad, estamos teniendo unas reflexiones abiertas sobre temas navideños. El mensaje de los ángeles será el tema del próximo miércoles. Medita en ello y comparte con nosotros, pero ya sabes, sobre todo vamos a orar, pues Dios quiere escucharnos y bendecirnos personalmente y como iglesia.

### Próximo domingo CULTO FIN DE AÑO

Recordamos que el próximo domingo no habrá actividades por la mañana. **El culto se tendrá a las 20:00 horas**, ya que seguidamente tendremos una cena de fin de año, y posteriormente despediremos el año, entrando al nuevo 2018 en oración y dando culto a Dios. Esperamos que podáis estar también y que juntos podamos agradecer al Señor, todo lo que ha supuesto el 2017.